



## Compte-rendu du Conseil d'Administration du jeudi 21 mars 2024

**Présents :** Yves Bouchet, Stéphane Guéno, Virginie Morel, Didier Lavadoux et Jean-François Delanoë

**Excusés :**

**-Adhésions 2024 :** Suite à la relance de Virginie Morel, Déborah Leroux et Benjamin Bisson ont adhéré.

**-Assurance :** Virginie Morel a eu un RDV avec le Crédit Mutuel (notre banque). Ils ne veulent pas nous assurer car nous sommes un Syndicat. Pour info., si nous étions une association, la Responsabilité Civile Pro. serait environ de 200 € par an.

Stéphane Guéno va se renseigner auprès du Syndicat des Guides de Montagne pour savoir ce qu'ils ont comme assurance.

L'idée de changer de statuts et de se mettre en association revient sur la table ! Si nous changeons, apparemment, nous ne pourrions pas garder le nom de Syndicat, il faudrait changer de nom (Collectif des Guides de la Baie? Regroupement des Guides de la Baie ?). Jean-François Delanoë n'est pas pour changer de nom. On a tellement galéré à se faire connaître et reconnaître qu'il n'a pas envie de tout recommencer à zéro. Si nous devons changer de nom, il faudrait faire une AG extraordinaire et ne pas renouveler le contrat de Groupama. La décision sera prise lors du CA du 3 juin.

Virginie Morel nous informe aussi que pour avoir accès au compte par internet, il faut être abonné (environ 3€ par mois). Il n'y a aucune décision de prise sur cet abonnement (en attente).

**-Réunion avec M. Sénécal :** Yves Bouchet l'a rencontré le 19 février. Les documents sur lesquels le Syndicat a travaillé sont actés. Cependant, les pompiers ont voulu garder le passage des fleuves 1h00 avant l'arrivée du mascaret. Mais c'est devenu une préconisation et non une obligation ! Ils veulent aussi renforcer le secourisme (salle + baie). Peut-être un STT tous les 2 ans. A voir avec l'UDSP !

**-Animations de l'EPIC national :** certains guides du Syndicat ont assisté à la conférence sur les phoques animée par Audrey Hémon. Merci à Virginie Morel pour son compte-rendu !

**-Réunion RCM** : Elle a eu lieu le jeudi 14 mars. Voici qqes infos :

-Jeudi 20 juin : dans le cadre du Championnat de France de Cyclisme, il y aura le contre-la montre qui partira du Mont St-Michel. Le départ sera de la ferme de la Jacotière. Ils n'empruntent ni le pont ni l'esplanade, donc pas de souci pour aller au Mont, les navettes seront maintenues normalement. Par contre, le parcours sera sur la route touristique Mont St-Michel -Courtils- carrefour de la Buvette. Cet accès sera donc fermé, normalement!. L'accès principal pour le Mont sera par Pontorson.

-Vendredi 31 mai : flamme olympique ! Grosse journée compliquée. Ils attendent 40 à 50 000 personnes ! Animations toute la journée sur le Mont St-michel, banc de sable de l'est, près des remparts, et à la Caserne. Aucun passeur ne va circuler ! sauf navettes salariés (à voir horaires...) et navette pour personnes à mobilité réduite. Accès des fanils fermé ! Le site principal de célébration sera sur le parking du Relais St-Michel. Arrivée de la flamme au pied du Mont vers 18h45, parcours dans le village et abbaye. Allumage du chaudron à 19h30. Evacuation du terre-plein vers 17h00 ! Abbaye ouverte le matin et le soir de 20h00 à 00h00.

Sinon, concernant l'évolution sédimentaire, Romain Desgué va nous envoyer le power point qu'il nous a présenté. Pour info, depuis le début des travaux, ils ont gagné 108 ha de fonds sédimentaires à caractère maritime. Ils en sont satisfaits donc ils réfléchissent à une évolution des lâchers d'eau car il n'y a pas besoin de gagner plus.

Ils lanceraient un test courant printemps pendant 3 mois sur le schéma suivant : 15 jours : lâchers d'eau (comme on connaît) et 15 jours sur un nouveau fonctionnement de type estuarien (en petite marée < à 9,90m, le barrage serait ouvert. Marée > 9,90m. : dès que l'on aura égalité de niveau d'eau en amont et en aval du barrage, ils ouvriront les vannes pour accompagner la marée descendante).

Attention : ce n'est pas encore officiel. Il y a encore des réflexions à mener et des autorisations à avoir. Evidemment, ils nous préviendront si cela se fait !

#### **-Questions diverses :**

-Brochure : Kevin Gilbert-Briand a donné le nom de qqun qui distribue les brochures. Il est décidé de le contacter pour voir comment ça se passe et ce qu'il propose.

-CPIE : Patrick Desgué a envoyé un message dans lequel il informait qu'une association se mettait en place pour ensuite demander le titre de CPIE sur tout le département.

-AGEB : Yves relance l'idée de l'adhésion à l'AGEB. Stéphane Guéno pense que cela peut être intéressant. Yves Bouchet va se renseigner auprès de Renan Bouvier.

-Intervention des pompiers : certains guides se sont plaints des temps d'intervention des pompiers plus longs qu'auparavant. Yves Bouchet s'est renseigné auprès d'eux. Ils disent au contraire qu'ils mettent actuellement un peu moins de temps à venir qu'avant, quand ils étaient au Logis Ste Catherine.